
会 議 記 録 
会議名称 第２回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 28年６月３日（金）13:30～15:35 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者９名、事務局５名、傍聴者１名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

 (1) 忠類総合支所の今年度の事業予定（報告） 

 (2) 第６期忠類地域住民会議の審議内容について 

４ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

 (1) 忠類総合支所の今年度の事業予定（報告）について 

・民間賃貸住宅の建設推進、支援制度を充実させる根拠を知りたい。 

・助成金で民間住宅建設の促進をしていただくことは大変ありがたい。 

・子どもを育てていく世代である中所得者層の住宅をもっと充実させるべ

き。 

・公営住宅法などの国の制度は地方との格差がありすぎるし、現実に合っ

ていない。 

・若い人たちを定住させるために、大樹町の担い手センター（農業にかか

わる人が住む家）のような安い家賃の施設も作ったほうが良いのではな

いか。 

・外出支援サービスは買い物が出来るようになって素晴らしいことだと思

っている。 

・忠類保育所の直営化について、保育料は変わってくるのか。職員の待遇

はどうなるのか。 

・ナウマン公園の遊具について、例えば動物に触れ合えるとか、忠類にし

かないような特殊なものを考えてはどうか。 

・公園のグランドデザインについて議論はあったのか。今まで、住民会議

の席上でも議論していない。 

・ナウマン公園は水路が魅力の一つ。自然石を配置するなりして自然の小

川のような装いが出来ないか。 

・水辺に何かナウマン象の模型のようなものが配置されていたらナウマン

公園の雰囲気が出る。 

 (2) 第６期忠類地域住民会議の審議内容について 

・まずは教育の充実による人口増を図れないか議論していきたい。 

・温泉の問題を危惧している。温泉の経営内容について議論するわけには

いかないので、温泉を含めた忠類の観光政策を今一度見直し、踏襲すべ

きものを確認した方が良い。 

・農業、商工業、観光、福祉、様々なことについて、その都度取り入れて

議論を交わしたい。 

４ 閉会 

 


